

A propos de l'aide spécialisée

Écrit par Administrator

Samedi, 29 Novembre 2008 17:30 - Mis à jour Vendredi, 05 Décembre 2008 11:24

Le budget 2009 prévoit la suppression de 3 000 postes de maitres spécialisés des Rased (réseaux d'aides spécialisées aux enfants en difficulté). Avec une formation supplémentaire d'un an, ces maîtres (maîtres G et E) interviennent auprès d'enfants en difficultés relativement lourdes signalées par leurs enseignants.

La suppression de ces postes d'aides, qui ne touche pour l'instant que l'enseignement public mais qui, par voie de ricochet, pourrait peut-être un jour toucher aussi l'enseignement catholique nous inquiète fortement. Selon le ministère, la prise en charge de la difficulté scolaire relève de la mise en place des heures de soutien. Or, nous savons que le travail des enseignants spécialisés est d'une autre nature et qu'il ne s'adresse pas aux mêmes types de difficultés.

Une pétition nationale en ligne, intitulé « Sauvons les Rased » existe à l'adresse suivante : <http://www.sauvonslesrased.org/index.php?p=4>